

Jugend sichert sich den Traditionsteller

„Er & Sie Schießen“ beim Schützenverein Barfelde zum letzten Mal ausgetragen / Weihnachtspreisschießen

BARFELDE ■ Auch in diesem Jahr fand das traditionelle Braunkohllessen des Schützenvereins Barfelde wieder im Gasthof „Zum Kronprinzen“ in Barfelde statt, an dem insgesamt über 60 Mitglieder teilnahmen. In seiner Begrüßung bedankte sich Vorsitzender Erich Kinne zunächst bei allen Helferinnen und Helfern, besonders aber beim Grillteam, die auch in diesem Jahr wieder in den Sommermonaten für das Wohl des Schützenvereins beigetragen haben.

Der ergrillte Erlös kommt der Jugend zu Gute und so wurden davon bereits Trainingsanzüge, T-Shirts, Kinderschießjacken, Gesellschaftsspiele und ein Notebook für die Simulationsanlage angeschafft, um den nun-

mehr 20 Kindern und sechs Jugendlichen ein noch optimaleres Training zu ermöglichen.

■ Ehrung

Nach dem Essen wurde zunächst der Schützenbruder Klaus Rosenfeld für seine 15-jährige Mitgliedschaft im SV Barfelde geehrt. Weiterhin konnten der Vorsitzende Erich Kinne, Schießsportleiter Hans Hildebrandt und Annegret Hildebrandt vom Vergütungsausschuss die Siegerehrung des „Er & Sie Schießens“ vornehmen, das wie im vergangenen Jahr zu einer großen Überraschung wurde.

Die Sieger in diesem Jahr heißen Mandy Kreuzkam und Kim Brunotte. Beide schossen zusammen einen



Pokal-Verleihung und Ehrung (v.l.): Klaus Rosenfeld, Hans Werner Beckmann, Mandy Kreuzkam, Kim Brunotte, Karin Valdix und Vorsitzender Erich Kinne.

80,8 Teiler. Sie nahmen den Traditionsteller, der zum 30. und zum letzten Mal ausge-

schossen wurde, für ein Jahr in Empfang. Den zweiten Platz belegten Petra und

Hans Werner Beckmann mit einem 97,6 Teiler, dritte wurden Karin Valdix und Günter Schubert mit einem 101,3 Teiler. Beste Einzelschützin wurde Petra Beckmann mit einem 17,3 Teiler, bester Einzelschütze Günter Schubert mit einem 34,7 Teiler.

■ Musik und Tanz

Alle teilnehmenden Paare erhielten einen Preis und die besten Einzelschützen zusätzlich einen kleinen Pokal.

„Im nächsten Jahr wird es ein Weihnachtspreisschießen für alle geben“, sagte Erich Kinne. Im Anschluss der Siegerehrung und den Schätzspielen konnten alle noch einmal bei Tanz, musikalisch begleitet durch Dirk Klein und guter Laune den Abend ausklingen lassen.